

Elgoibarko Nazioarteko Xake Txapelketa

Segunda ronda, 13 de diciembre de 2002.

La segunda ronda ha estado llena de interés y han luchado en los cinco tableros como a los aficionados nos gusta.

J. Barón vs. H. Herraiz tablas.

Una francesa tras los cambios en f6 Herminio ofrece tablas en la octava jugada y Jesús no las acepta, luego a Herraiz se le olvida la apertura y queda según sus propias palabras “estratégicamente perdido”, según me ha explicado, el alfil malo y la minoría en el flanco de dama son suficientes para perder la partida, Barón en cambio tras haberlo intentado durante bastante tiempo, y después de entablar, no tenía tan clara esa valoración, si hubiese ganado otro gallo hubiese cantado. Por otro lado a Herraiz ya le he dicho que en Elgoibar no se pueden ofrecer tablas en la octava, a no ser que se este enfermo, a ver como se porta a partir de ahora.

E. Ubilava vs. A. Mirzoev 1-0.

Un gambito de dama en el cual las blancas obtienen una cómoda ventaja posicional, pareja de alfiles, dominio de la columna y más espacio que las negras. Ubilava dice que este tipo de posiciones son muy desagradables para defender pues el blanco puede maniobrar todo lo que quiere y al final se crean tantas amenazas que no se pueden defender todas.

R. Pérez vs. O. Korneev. 0-1.

Segunda victoria de Korneev con negras, “en dos partidas: im presionante”. Korneev comenta que la partida estaba bastante igualada y que tras varias imprecisiones de Rodney él ha tomado la iniciativa. Pero no ha conseguido nada, se ha llegado a un final con una torre por bando y alfiles de distinto color, Pérez ha continuado cometiendo imprecisiones y ha tenido que elegir el menor de los males que era entregar un peón para no quedarse con debilidades estructurales crónicas. A partir de hay una buena demostración de técnica de Korneev contra la que Pérez no ha podido hacer nada.

M. Gómez vs. D. Paunovic tablas.

Mario ha tenido la iniciativa, muchísima iniciativa, durante toda la partida pero Paunovic se ha defendido bien. Cuando le he preguntado a Mario a ver que escribo sobre su partida, Korneev que estaba analizando con ellos y descojonándose me ha dicho que ponga que a Mario le falta técnica y Mario sonriendo afirmaba, eso me hace suponer que en los análisis habrán visto que Mario podía haber ganado.

I. Argandoña vs S. González tablas.

Esta partida la han jugado el día 14 por la mañana en San Sebastian en la sede del Gros Xake Taldea y Eli me ha comentado que a pesar de ser jugadores del mismo club la han jugado a cara de perro y yo creo que debe de ser cierto. Este torneo es una gran oportunidad para ambos jugadores y deben de tratar de aprovecharla.

En fin una ronda en la que, a pesar de las malas intenciones de Herminio, se ha luchado en los cinco tableros y esperemos que esto siga así.

Recordaros que se juega todos los días hasta el 20 de diciembre a las cinco de la tarde en la casa de cultura de Elgoibar, y no os olvidéis de que todos los días ponemos pintxos gratis, así que no hace falta que traigáis la merienda.